

Fiestas del Rosario: ¿Cómo estaba la plaza?

Escrito por Carlos Illán Ruiz - 21DEhoy agenCYA. 14 de octubre de 2018, domingo



"Abarratá", sería la respuesta recordando las pregunta y respuesta que popularizaron el recordado dúo Sacapuntas. El motivo fue la presencia de 'Mojinos escocíos' con su música rockera y letras cargadas de humor.

Fiestas del Rosario: ¿Cómo estaba la plaza?

Escrito por Carlos Illán Ruiz - 21DEhoy agenCYA. 14 de octubre de 2018, domingo



Fiestas del Rosario: ¿Cómo estaba la plaza?

Escrito por Carlos Illán Ruiz - 21DEhoy agenCYA. 14 de octubre de 2018, domingo

